



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 04.07.2019

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte und die Sitzung öffentlich bekannt gegeben wurde. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

Er bietet dem neu gewählten Stadtrat seitens der Verwaltung eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit sowie einen fairen und offenen Umgang miteinander an. Dabei verspricht er eine stets transparente Vorgehensweise. Er hoffe bei den anstehenden wichtigen und richtungsweisenden Entscheidungen auf einen breiten Konsens aller demokratischen Kräfte zum Wohle der Stadt. Dabei müsse das Individualinteresse hinter dem Allgemeinwohl zurücktreten.

Er appelliert an die sieben künftig im Stadtrat vertretenen Fraktionen, die demokratischen Regeln sowie die Regelungen der Geschäftsordnung, insbesondere auch bezüglich der Redezeit, einzuhalten.

Abschließend teilt er mit, dass der Altersdurchschnitt im neu gewählten Rat nun 48,1 Jahre betrage und der Frauenanteil 29 %.